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午前・午後 ９時４０分 

東郷町議会議長 柘植 三良 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 12 番  氏名 箕 浦 克 巳 ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №２－１    

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

１教育委員会制度

について  

 

 

 

 

 

 

国会で教育委員会制度の改革案が議論され

ている。  

地方教育行政の在り方を議論していた中央

教育審議会は昨年 12 月教育行政の最終的な決

定権限を教育委員会から自治体の首長に移す

案を盛り込んだ答申をまとめたと聞く。  

教育の政治的中立性は確保されるべきと強

く考えるが、改正案について当局の見解を伺

う。  

 

（ 1）改正のポイントについて  

 

（ 2）本町の考え方について  

 

 

町長  

 

教育長  

 

 

 

 

 

２小中学生のスマ

ートフォン使用に

ついて  

小中学生のスマートフォンの使用に関して

各地で様々な議論がなされている。使用時間

を制限するなど取り組みの報道があるが、本

町の現状と今後の取り組みについて伺う。  

 

（ 1）小中学校の児童生徒の使用状況について  

①小学生について  

  ②中学生について  

（ 2）教育委員会などの考え方について  

  ①教育委員会・学校の考え方について  

  ②保護者の考え方について  

（ 3）使用の改善について  

  ①先進地の事例について  

  ②本町の事例について  

（ 4）児童生徒の有効活用の推進について  

  ①年齢にあった使い方について  

  ②推進方策について  

 

 

 

 

町長  

 

担当部長  

  



                  12 番 箕 浦 克 巳   №２－２  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

 

 

 

３公共施設等の照

明設備の LED 化

について  

 地球温暖化の防止、さらに行政コストの削

減を図るため、民間資金を活用したリース方

式によって公共施設への LED 照明導入を進

める自治体が増えている。  

本町の今後の取り組みについて伺う。  

 

（ 1）LED 照明の普及率について  

①公共施設について  

②防犯灯・街路灯について  

（ 2）近隣市町の普及率について  

（ 3）計画の策定の必要性について  

（ 4）普及・推進に想定される課題について  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

 

担当部長  


